

nue Selkirk en asphalte, depuis la Côte des Neiges en allant vers l'Ouest.

17.—De la Commission des Finances, souscrivant, jusqu'à concurrence de \$72,188, au rapport de la Commission de la Voirie à l'effet de construire la première section de l'égout de la rue Sherbrooke, entre les rues Beaudry et St-Denis; coût payable \$1,400 par les propriétaires et la différence par la Ville.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE, il est

Résolu: Que lesdits rapports de la Commission de la Voirie, tels qu'amendés par la Commission des Finances, soient reçus et adoptés.

18.—De la Commission des Finances, souscrivant à certaines conditions, au rapport de la Commission des Incendies et de l'Eclairage qui demande un crédit de \$771.84 à l'effet de paver le front de la caserne No 5, rue Berthelet.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin YATES, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

19.—De la Commission des Finances, recommandant que les plans et devis du nouveau poste de Police du quartier Ste-Marie soient approuvés par le surintendant de Police et par l'inspecteur des Edifices.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin PROULX, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

20.—De la Commission des Finances, souscrivant, jusqu'à concurrence de \$215 seulement, au rapport de la Commission des Marchés qui demande des crédits supplémentaires s'élevant à \$14,330.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin GIROUX, il est

Résolu: Que ledit rapport de la Commission des Marchés, tel qu'amendé par celui de la Commission des Finances, soit reçu et adopté.

21.—De la Commission de la Voirie, à l'effet de construire un trottoir permanent du côté Ouest de la rue St-Hubert, au lieu du côté Est, à partir de la rue Beaubien jusqu'à 400 pieds au Nord de la rue Bélanger.

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin DUQUETTE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

22.—De la Commission des Finances, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$10,000 du crédit affecté au nettoyage des rues pavées, et de l'appliquer à la construction de trottoirs en bois.

Ordonné: Le renvoyer ledit rapport à la Commission de la Voirie.

23.—De la Commission de la Voirie, demandant d'agrandir les bureaux du service de la Voirie.

Renvoyé à la Commission de l'Hôtel de Ville.

24.—De la Commission de la Voirie, à l'effet de permettre à M. J.-P. Côté d'occuper un lot sur la rue Forsythe pour y faire le commerce de bois, etc.

Sur proposition de M. l'échevin YATES, appuyé par M. l'échevin ROBILLARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

25.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet d'adjuger un contrat pour la fourniture de charbon.

M. l'échevin YATES, appuyé par M. l'échevin LAVIOLETTE,

Propose: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

M. l'échevin LECLAIRE, appuyé par M. l'échevin PROULX, propose en

Amendement: Que ledit rapport soit amendé en y ajoutant les noms de MM. Joseph Rivest et Zénon Maisonneuve Cie, et que, ainsi amendé, ledit rapport soit adopté.

Le Conseil se partage sur ledit amendement:

Pour: Proulx, L'Espérance, N. Lapointe, Leclaire, Gadbois, J.-B.-A. Martin, Duquette, Lévesque, David, Roy—10.

Contre: L.-A. Lapointe, Larivière, Yates, Robillard, Turner, Bumbray, Gallery, Stearns, Laviolette, Robinson, Nault, Marin, Lamoureux, McKenna—14.

Ledit amendement est ainsi négatif.

La proposition principale étant alors mise aux voix, elle est affirmative, et il est

17.—From Finance Committee, concurring in the report of the Road Committee but to the amount of \$72,188, to construct first section of Sherbrooke street sewer, between Beaudry and St. Denis street, cost payable \$1,400 by proprietors and balance by the City.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said reports of the Road Committee as amended by the Finance Committee be received and adopted.

18.—From Finance Committee concurring conditionally in the report of the Fire and Light Committee for an appropriation of \$771.84 to pave front of No. 5 fire station, Berthelet street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. YATES, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

19.—From Finance Committee recommending that the plans and specifications for new police stations in St. Mary's ward, be approved by superintendent of Police and Building inspector.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. PROULX, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

20.—From Finance Committee, concurring but to the amount of \$215 only, in the report of the Market Committee for supplementary appropriation amounting to \$14,330.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GIROUX, it was

Resolved: That said report of the Market Committee as amended by that of the Finance Committee, be received and adopted.

21.—From Road Committee, to construct permanent sidewalk on the west side of St. Hubert street instead of the East side, from Beaubien street to 400 feet North of Bélanger street.

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. DUQUETTE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

22.—From Finance Committee, to vary \$10,000 from cleaning paved streets and apply same to construction of wooden sidewalk.

Ordered: That said report be referred back to the Road Committee.

23.—From Road Committee, asking additional office space.

Referred to City Hall Committee.

24.—From Fire and Light Committee, to allow Mr. J. P. Côté, to occupy lot on Forsyth street for the sale of cord wood, etc.

On motion of Ald. YATES, seconded by Ald. ROBIL-LARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

25.—From Fire and Light Committee, to award contract for the supply of coal.

Moved by Ald. YATES, seconded by Ald. LAVIOLETTE,

"That said report be received and adopted."

Moved in amendment by Ald. LECLAIRE, seconded by Ald. PROULX,

"That said report be amended by adding thereto the names of Joseph Rivest and Zénon Maisonneuve & Co., and that, so amended, the same be adopted."

The Council divided.

Yeas: Proulx, L'Espérance, N. Lapointe, Leclaire, Gadbois, J. B. A. Martin, Duquette, Lévesque, David, Roy—10.

Nays: L. A. Lapointe, Larivière, Yates, Robillard, Turner, Bumbray, Gallery, Stearns, Laviolette, Robinson, Nault, Marin, Lamoureux, McKenna—14.

So it passed in the negative.

The main motion being then put it was carried and